

Fiestas de Septiembre 2003

Tres novilladas picadas y una de rejones en el cartel taurino de este

Los festejos taurinos volverán a estar presentes durante las Fiestas de este año. Tres novilladas picadas y una de rejones serán los platos fuertes para los aficionados a este tipo de espectáculos.

La primera de estas novilladas tendrá lugar el lunes 22 y en ella participarán los diestros Óscar Gonzalo, Paquito Blanco y Jesús María Sánchez, que lidiarán seis astados de la ganadería Torrenueva, de Arganda del Rey.

La feria taurina continuará el jueves 25, con una novillada picada con reses de la ganadería ciudadrealeña de San Román, en la que intervendrán los novilleros Antonio Gálvez "Herrerita", Miguel Ángel Cañas y Rafael Ayuso. Ya el

viernes 26, será la tercera novillada picada, con reses de la ganadería toledana Cortijo Oliva, para los diestros José de Natalia, Manuel Gómez "El Rubio" e Iván Fandiño.

La feria taurina se cerrará el sábado 27 con una novillada de rejones. Los toros serán de la ganadería de Pedro Sopeña y los caballeros rejoneadores serán Martín Porras, Iván Magro y Mariano Rojo.

Más que novilladas

Pero no serán las novilladas los únicos festejos taurinos que tengan lugar durante las fiestas. En la Semana Grande azuadense habrá además ni más ni menos que siete encierros y cuatro noches de vaquillas, además de la tradicional vaquilla de la limonada que tendrá

NORMAS PARA CORRER LOS ENCIE

Respecto a la participación en los encierros y con el fin de garantizar su buen desarrollo y la seguridad de los participantes, público y reses, en los espectáculos taurinos que tienen lugar en las Fiestas, el Ayuntamiento de Azuqueca, la Comisión de Festejos y las Peñas han dictado las presentes normas de obligado cumplimiento:

- Cada novillada irá acompañada de su correspondiente encierro con las reses que se lidiarán por la tarde.
- No se soltará ningún toro después de las novilladas.
- Por Ley, todas las reses serán sacrificadas por la mañana en chiqueritos.
- La edad mínima para participar en los encierros es 18 años.
- Queda terminantemente prohibida la participación de personas que presenten síntomas de intoxicación alcohólica o por cualquier otro tipo de drogas o sustancias estupefacientes, enajenación mental, así como las personas que porten botellas, vasos o cualquier instrumento con el que puedan causar malos tratos a las reses, dificulten la carrera o cuyas condiciones físicas no hagan aconsejable su participación en el encierro.
- Está prohibido citar a los novillos.
- Está prohibido cortar a los novillos en su carrera.
- Está terminantemente prohibido golpear a los novillos.
- Pedimos a los participantes la máxima colaboración con los cuidadores que cubrirán el recorrido del encierro e irán detrás de las reses para que no se vuelvan.
- Es muy importante que los últimos 75 metros del recorrido se dejen libres para los corredores, ya que los novillos no entrarán directamente a la plaza, sino a un callejón, y de ahí pasarán a los corrales, por lo que se necesitará sitio libre para las personas que lleguen corriendo delante de los toros. Para facilitar posibles evacuaciones, es nece-

Deporte en Fiestas

DURANTE la semana de Fiestas se celebrarán un buen número de competiciones deportivas de distintas modalidades. No faltarán los ya tradicionales trofeos de tenis, frontenis, cross, ajedrez o petanca, entre otras disciplinas, aunque a buen seguro la actividad más participativa volverá a ser el Día de la Bicicleta que, organizado por la Peña Ciclista José Luis Viejo, cumple este año su XXIX edición.

Habrá también tiempo para ver jugar a los chicos de las escuelas deportivas y,

por supuesto, tendremos ocasión de contemplar sobre el terreno cómo iniciarán la temporada los equipos de la localidad. Así, jugará el Club Deportivo Azuqueca contra el Deportivo Guadalajara en el Complejo Polideportivo San Miguel el miércoles 24 a las ocho de la tarde.

Ese mismo día, y tan sólo media hora más tarde, los aficionados al fútbol sala podrán asistir al partido que enfrentará al Fútbol Sala Azuqueca, que este año inicia su segunda temporada en Primera Nacional, con el recién ascen-



El Día de la Bicicleta volverá a ser uno de los actos deportivos con más presencia de público.

dido a División de Honor Gestesa Guadalajara. El encuentro tendrá lugar a las ocho y media en el Polideportivo Municipal y se espera la presencia de un buen

número de aficionados ya que es la primera vez en la historia que Azuqueca recibe a un equipo de División de Honor.

El Basket Azuqueca también jugará frente a su